
MOVES #10:

Filme & Vortrag von / Films & Lecture by Oliver Laric

22. 02. 2011, um / at 20.30h

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, einen Abend mit Oliver Laric präsentieren zu können.

Der Künstler **Oliver Laric** untersucht in seinen Filmen den Status von Original und Kopie – die Übersetzung von bestehenden Bildern in neue Designs und Layouts – sowie die visuelle Kultur, die Communities und die sozialen Netzwerke im Internet. Ausgehend von der Videoarbeit *Touch my Body (Green Screen Version)* (2008), einer editierten Version des gleichnamigen Musikclips von Mariah Carey, wird **Laric** über die Entwicklung seiner Projekte auf YouTube sprechen. Eines davon ist der Kurzfilm *50 50* (2008), der sich aus Sprechgesängen von anonymen Jugendlichen zu einem Song des Gangsta-Rappers 50 Cent zusammensetzt. Teil seines Vortrags werden weiter die *Versions*-Filme und unveröffentlichtes Footage-Material sein.

Oliver Laric (*1981, Innsbruck) lebt und arbeitet zurzeit in Berlin. 2006 gründete er zusammen mit Freunden den Kunstblog *VVORK*, der sowohl als persönlicher Ausstellungsraum wie auch als kuratorische Plattform funktioniert.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present an evening with Oliver Laric.

In his films, the artist **Oliver Laric** scrutinises the relation between original and copy – the translation of existing images in new designs and layouts – as well as the visual culture, the communities and the social networking in the world wide web. Starting with the video *Touch my Body (Green Screen Version)* (2008), an edited version of the music clip by Mariah Carey of the same name, **Laric** will talk about the development of his projects on YouTube. Among them is *50 50* (2008), a bricolaged-sing-along short film of anonymous teenagers chanting to a chartbuster of gangsta rapper 50 Cent. Further, the film series *Versions* and unpublished footage will be part of his lecture.

Oliver Laric (born 1981, Innsbruck) currently lives and works in Berlin. In 2006 he co-founded the art blog *VVORK* that functions as both, a personal exhibition space and a curatorial platform.
Admission is free.



Bild/Image: Oliver Laric, 2011

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h
P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52
info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com